

?Qui est le seul être humain,... qui naquit dans la Ka'ba

<"xml encoding="UTF-8?>

C'est L'Imâm 'Ali il est né le 13 Rajab de l'an 30 de l'Eléphant à la Mecque, dans la Kaaba, la Maison Interdite (Al-Bayt al-Harâm), lieu dans lequel n'est né, aucun autre être, ni avant lui ni après lui, ce qui en fait un être prédestiné et constitue une faveur et une bénédiction qu'Allah lui a accordée exclusivement en témoignage de la place particulière qu'il occupe auprès du .Créateur



Qui est le seul être humain... qui naquit dans la Ka'ba?

L'histoire de cet événement

Fatima bint Assad est allée vers la Kaaba pour prier d'obtenir la naissance sereine de l'enfant qu'elle attendait. Elle s'approcha du mur opposé à la porte et s'inclina pour prier. Soudain le mur s'est fracturé (cette fissure est encore là de nos jours) et l'a laissée entrer avant de se refermer de lui-même. La nouvelle de cet événement se répandit à Makkâ et les clés de la porte de Kaaba furent apportées pour essayer de l'ouvrir. Les clés n'ont pas servi

Durant cet évènement, le Prophète Mohammad (as) était hors de Mecque et à son retour, trois jours plus tard, est allé au Kaaba. Le verrou s'est ouvert et il prit l'enfant de Fatima bint Assad et c'est là que l'Imam Ali (as) ouvrit ses yeux pour la première fois. La mère de l'Imam Ali (as) l'avait appelé Haydar et Assad, mais le Prophète l'a nommé ALI (as) disant que c'était un nom .venant d'Allah

.C'est la seule occasion connue de la naissance d'un enfant dans la Kaaba depuis sa fondation